

# “Wer bisch denn Du” Tour ...

von [Wolle](#) | 14. 07. 2024



Simone hatte die **Wer bisch denn Du Tour** für die neuen Mitglieder geplant. So sollten sich die „jungen Hüpfer“ (das Alter spielt hier keine Rolle) und die „alten Hasen“ besser kennen lernen. Jeder „junger Hüpfer“, der im Jahr 2022 bzw. 2023 bei den Stürzbüglern neues Mitglied wurde, war herzlich dazu eingeladen.

Die Besonderheit an dieser Tour war, dass sich das neue Mitglied mit einem älteren Vereinsmitglied in Verbindung setzen sollte und ihn bitten, ob er nicht als „Pate“ das neue Mitglied auf der „Wer bisch denn Du“ Tour begleitet.

Der erste angedachte Termin ist buchstäblich im Schnee-Chaos untergegangen, so dass ein zweiter Termin gefunden werden musste.

Zum zweiten Termin haben sich dann sechs „junge Hüpfer“ und sieben „alte Hasen“ an der Tankstelle in Nürtingen zusammengefunden.



Im Marschall System leitete Simone uns dann über die Reutlinger Alb bis nach Schömberg, in der Nähe von Losburg, zur Schutzhütte „Oberer Wald“.

Dort haben wir an einem großen Tisch, das Vesper ausgepackt wo jeder nach Herzenslust zugreifen durfte.

Beim gemütlichen Zusammensitzen nach dem Vesper ergab sich dann die Gelegenheit, sich jeweils mit seinem Paten zu unterhalten und sich gegenseitig „motorrad-spezifische“ Fragen zu stellen. Da es zum Abschluss der „Wer bisch denn Du Tour“ zu einem Quiz kommen sollte.

Die Tour ging dann weiter durch den schönen Schwarzwald, bis zu einer Eisdiele in Weil im Schönbuch welche dann angefahren wurde. Nach dem Eis Genuss kam dann die Stunde der Wahrheit und die Pärchen wurden von Simone befragt. Anja und Wolle hatten sich wohl nicht zu sehr mit den „motorrad-spezifischen“ Fragen in der Pause beschäftigt, so dass Sie als Belohnung den Bericht zu der Tour schreiben durften.



Es war ein toller Tag für uns „Neulinge“ und für die „alten Hasen“.